

École Saint-François-Xavier

1^{re}, 2^e et 3^e secondaire | 500, boul. Taschereau, La Prairie | 514 380-8899, poste 4051

sfx.csdgs.qc.ca



Profil Musique Pop

L'école Saint-François-Xavier propose un programme innovateur en musique populaire qui allie la formation académique à une formation musicale enrichie.

Cette formation est axée principalement sur l'apprentissage de la guitare et d'instruments tels la batterie, les percussions et les claviers. Il est également possible pour les jeunes de jouer d'un autre instrument et de pratiquer le chant. Les élèves auront la chance de se produire en spectacle à plusieurs occasions et, ainsi, développer leur potentiel créateur, en plus d'assister à des événements musicaux.

Pour être admis au programme, les jeunes doivent avoir un grand intérêt pour la musique même s'ils n'en ont jamais fait. Six périodes de musique par cycle de neuf jours, au lieu de quatre périodes, sont offertes dès la 1^{re} année du secondaire, puis huit périodes par la suite.

Saint-François-Xavier est une école soucieuse de la qualité de l'enseignement pour tous et fière d'offrir à tous ses élèves le support pédagogique nécessaire afin d'assurer leur réussite.

Profil Math/science

L'école Saint-François-Xavier offre le profil Math/science. Il permet aux élèves inscrits de vivre des expériences stimulantes couvrant les domaines des mathématiques, des sciences et des technologies.

Ainsi, les élèves pourront participer à différents concours et défis, réaliser davantage d'expériences et de projets créatifs, assister à des présentations de spécialistes et visiter des entreprises ou expositions en lien avec les sciences.

Pour être admis au profil Math/science, les jeunes doivent avoir un grand intérêt pour les mathématiques et les sciences. En 1^{re} secondaire, six périodes de science par cycle de neuf jours, au lieu de quatre, sont offertes.



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries